

Stellungnahme zu einem Antrag öffentlicher Teil

| Gremium | Datum |
|----------------------------------|-------|
| Bezirksvertretung 1 (Innenstadt) | |

TOP 5.8 Antrag der CDU - Fraktion aus der Bezirksvertretung Innenstadt Geschwindigkeitsanzeigetafel in der Gummersbacher Straße

Die Verwaltung wird aufgefordert, auf der Gummersbacher Straße in Köln - Deutz eine Anzeigetafel anzubringen, die dem Kraftfahrer die tatsächlich gefahrene Geschwindigkeit anzeigt.

Stellungnahme der Verwaltung:

Der Ordnungs- und Verkehrsdienst besitzt eine mobile Geschwindigkeitsanzeigetafel, die nach Bedarf sowie auch zeitlich befristet im gesamten Stadtgebiet, oft auf Wunsch der Bezirksvertretungen, eingesetzt wird.

Diese Anzeigetafel misst die gefahrenen Geschwindigkeiten der vorbeifahrenden Verkehrsteilnehmerinnen und -teilnehmer und zeigt diese mit Leuchtschrift an. Geschwindigkeitsüberschreitungen werden dem Fahrenden damit unmittelbar ins Bewusstsein gerufen.

Die erfassten Geschwindigkeitsübertretungen haben jedoch keine Rechtsfolgen in Form von Verwarungs- oder Bußgeldern.

Sobald die bereits bestehenden Anträge aus den Bezirksvertretungen abgearbeitet sind, wird die Tafel auf der Gummersbacher Straße angebracht.

Vom Verkehrsdienst wurde in der Gummersbacher Straße in Höhe des Stadthauses, Mantelbebauung Ost eine Kontrollstelle für die mobile Geschwindigkeitsüberwachung eingerichtet. Hier befindet sich eine Kindertagesstätte, vor der zu den Öffnungszeiten in unregelmäßigen Abständen Geschwindigkeitskontrollen durchgeführt werden.

Im Jahr 2011 sind von 24.416 registrierten Fahrzeugen insgesamt 1.487 Fahrzeuge zu schnell gewesen. Das ergibt eine Quote von 6 % an Übertretungen.

Bis Juli 2012 sind von 12.882 registrierten Fahrzeugen insgesamt 487 Fahrzeuge zu schnell gewesen. Das ergibt eine Quote von knapp 4 % Übertretungen.